



# El rector de la Pontificia defiende la importancia de la enseñanza privada

## Galindo alerta contra el pragmatismo en las universidades en su toma de posesión

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El nuevo rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo, defendió ayer la importancia de la enseñanza privada, en el marco del acto de su toma de posesión como máximo dirigente de la institución académica, en sustitución de Marceliano Arranz, que ha ocupado ese cargo durante más de nueve años.

Galindo aseguró en declaraciones a los medios que la Upsa tiene "mucho que aportar a la sociedad" y recalcó que "si sólo hubiera universidades públicas, sería una sociedad parcial. El mundo y la sociedad necesita de universidades privadas, sociales, que den respuesta a aquello que la sociedad, y no sólo el Estado, está demandando continuamente".

En su discurso de investidura, el nuevo rector pontificio dibujó en grandes trazos su idea de universidad y los objetivos que plantea para la Pontificia en los pró-

ximos cuatro años, los que durará su primer mandato.

En términos generales, defendió el carácter universal y humanista de las instituciones académicas superiores, que deben, a su juicio, aportar una formación integral de los estudiantes, ayudándoles a madurar y a formarse como personas además de aportarles conocimientos.

En este sentido, alertó de los peligros de una "concepción pragmática" de la Universidad, en referencia a su cada vez mayor relación con el ámbito empresarial. Este modelo, previno el ya rector, "genera a la larga disfunciones sociales peligrosas".

### Plan de gobierno

En su intervención, Galindo avanzó algunas de las principales líneas de actuación de su Rectorado: intensificar el "carácter universal" de la institución; continuar con la adaptación al Espacio Europeo; potenciar el carácter humanista de todas las titulaciones; favorecer la investigación y la calidad, prestando atención especial a los más necesitados y las instituciones colaboradoras de la Pontificia; apostar por la enseñanza *on line* y fomentar la proyección internacional de la Upsa,



Arranz (izquierda) coloca el birrete de rector a Ángel Galindo.

J. M. GARCÍA

para lo que se potenciarán los cursos de lengua española, el intercambio de alumnos y profesores y la expansión de sus actividades docentes.

El nuevo rector de la Pontificia tendió la mano a administraciones y entidades empresariales y financieras privadas para colaborar y favorecer así la "investigación y creatividad" de la comunidad universitaria pontificia.

Por su parte, en su última intervención pública como rector de la Pontificia, el antecesor de Galindo en el cargo, Marceliano Arranz, apostó por reforzar la

identidad católica de la institución e instó a la Universidad a no intentar resolver las necesidades económicas cargando el coste de las actividades en el precio de la matrícula. Esta fórmula, dijo, la han seguido no pocas universidades católicas, que han acabado convertidas en instituciones reservadas a elites económicas.

El acto, en una abarrotada Aula Magna, contó también con la presencia del gran canciller y obispo de Salamanca, Carlos López, y el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, entre otras autoridades. ■